



Mozart-Konzerte in Olten und Wangen

Unter der Leitung von Hiram Santos, dem Dirigenten des Reformierten Kirchenchors Untergäu, wird am Wochenende vom 26. und 27. Oktober zweimal ein ganz dem Komponisten W.A. Mozart gewidmetes Konzert aufgeführt. Zur Aufführung gelangen seine gut bekannten Vesperae solennes de confessore, die Sinfonie Nr.5 in B, sowie das Regina coeli in B.

Seit mehreren Monaten probt der nur wenig verstärkte, gut vorbereitete Kirchenchor Untergäu an den beiden Vokalwerken, und am Studien- Wochenende im Schloss Beuggen wurde nochmals erfolgreich am letzten Schliff gefeilt.

Auf das Orchester mit internationalen und regionalen Musikern „Die Symphonisten“, welches auch unter der bewährten Leitung von Hiram Santos steht, sowie auf die namhaften Solisten Jessica Jans, Dina König, Dan Dunkelblum und Roland Faust darf man sich ebenfalls freuen.

Die beiden Konzerte finden am Samstag 26. Oktober um 20 Uhr in der Friedenskirche Olten und am Sonntag 27. Oktober um 17 Uhr in der katholischen Kirche Wangen statt. Der Eintritt ist frei. Doch weil ein solches Konzert auch mit einigen Kosten verbunden ist, freuen wir uns über jede Spende in unsere Kollekte.

Monika Baumgartner